
 

 

 
 

Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école Bonnier  

Séance ordinaire du lundi 20 février 2023 

Local 202  

18 h 30 

Étaient présents : 

Mme Caroline Michaud Parent (Présidente du CÉ) 

  

M. David Lavallée Parent 

Mme Annie Chouinard Parent 

Mme Alexandra Verville Directrice 

Mme Élizabeth Delisle Enseignante (secrétaire substitut) 

Mme Manon Melançon Enseignante 

  

 

Était absent : 

M. Olivier Serré 

Mme Nathalie Martin 

Enseignant  

Parent (Vice-présidente du CÉ) 

 

 

1. Ouverture de la séance 

Il y a quorum, donc Mme Michaud ouvre la séance du CÉ à 18h32. 

 

2. Approbation de l’ordre du jour;  

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Lavallée ET APPUYÉ PAR Mme Chouinard d’adopter l’ordre 

du jour.     

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

3. Procès-verbal :  

a) Adoption du procès-verbal de la séance du 16 janvier 2023;  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme. Michaud ET APPUYÉ PAR M. Michaud d’adopter le 

procès-verbal du 16 janvier 2023 tel que présenté. 

  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 



 

 

b) Suivi du procès-verbal du 16 janvier 2023 

 

- Fin 2e étape, Beaucoup de parents belle surprise! Réflexion sur la possibilité de 

faire les rencontres à la cafétéria, en gardant de la disponibilité pour un local plus 

confidentiel et un accès aux toilettes. Mme Chouinard apprécie le présentiel plus 

que le virtuel. 

 

- Mouvement de personnel : Plus de stabilité. Plusieurs périodes d’enseignement 

ressources pour pallier. Effort surtout sur le 3e secondaire pour la passation à LPP. 

 
- PPCE C’est le groupe 21 en sciences qui a été sélectionné. Les parents seront 

informés par courriel. Le bloc de sport sera pris en considération pour la date de 

passation. 

  

4. Soirée des bénévoles 

Pige au sort, pour une soirée en avril. C’est M. Lavallée qui a été pigé. 

 

5. Football LPP 

Demande pour faire la promotion du football pour la saison prochaine. Demande de 

prendre 15 min en fin de 4e période. Entre le 20 et le 24 mars. Approuver à l’unanimité. 

 

6. Calendrier scolaire 2023-2024 

La direction informe les parents que les enseignants iront probablement en consultation 

pour le choix de certaines journées pédagogiques.  

La direction propose le 2 octobre, 8 décembre, 16 février. Parmi celles-ci, 2 seront choisies 

par les enseignants. 

Présentation et approbation du calendrier scolaire pour l’année scolaire 2023-2024. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme. Chouinard ET APPUYÉ PAR Mme. Michaud d’approuver 

le calendrier scolaire 2023-2024. 

      APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

7. Retour sur les activités de Noël  

Lors de la journée du 24 février à la 4e période, le choix revient aux enseignants de faire 

une activité avec leur groupe ou de faire une période normale. 



 

 

 

8. Projet éducatif :  La direction présente les résultats obtenus avec nos sondages.  Elle 

présente 3 objectifs qui se basent sur nos résultats. Les objectifs sont conservateurs et 

réaliste et nécessitera un plan d’action et une mobilisation de tous les enseignants. 

Remise des bouteilles avec le logo de l’école aux parents. Les parents sont 

enthousiasmes avec les objectifs présentés. 

 

9. Journée de reconnaissance des policiers : Proposition de notre policière de quartier 

de faire un petit évènement lors d’une période. Date à déterminer. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR M. Lavallée ET APPUYÉ PAR Mme Chouinard d’adopter l’ordre 

du jour.     

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

10. Code de vie 2023-2024 : Retour sur la consultation du personnel de l’école. L’avis et 

les propositions des parents sont vraiment intéressantes.  

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme. Chouinard ET APPUYÉ PAR Mme. Michaud d’approuver 

les propositions pour le code de vie. 

       

11. Parole du public : Aucune 

 

12. Correspondance : Aucune 

 

13. Parole du représentant du comité de parents : Processus de consultation sur les 

besoins des écoles, vote sur les choix des conférences, Processus du PEVR, élève 

EHDAA, intégration des élèves issu de l’immigration (francisation). 

 

14. Mot de la direction :  

a) Réinscription et choix de cours : Taux de succès à 100% pour la réinscription et le 

choix de cours pour 2023-2024. 

 

15. Mot de la présidente : Rien à dire 

 

16. Autres sujets : aucun 



 

 

17. Levée de l’assemblée 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mme. Michaud ET APPUYÉ PAR M. Lavallée de lever 

l’assemblée.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

L’assemblée est levée à 20 :00. 
 

 

 

 
  

Alexandra Verville  Caroline Michaud 
Directrice  Présidente 

 
 


